

旭市立豊畑小学校 学校だより



豊畑和進

令和6年3月22日発行 No. 17

児童数 169名

学級数 9 (3)

HPへはここからどうぞ



令和5年度の修了にあたって

校長 木内 靖

本日で、令和5年度的全課程が修了となりました。3月16日(土)に6年生27名が卒業となりましたが、その卒業生を含めて、169名の豊畑っ子たちが、無事に進級・進学することができ、ほっとしています。

今年度、3年余り続いた新型コロナウイルス感染症対策が5月に大きく見直され、ようやくコロナ禍以前の生活が戻ってきました。しかし、コロナ禍以前の本校の活動を知る職員も大きく減り、児童についても、ほとんどはコロナ後の生活しか知らない、という状況です。この3年で社会の意識も大きく変わり、諸行事をはじめ、学校生活を単にコロナ前に戻す、という訳にもいきません。卒業式の式辞でも触れましたが、卒業した6年生を中心に、新しい豊畑小の学校生活・行事を工夫しながらつくりあげる1年間でした。



豊畑っ子たちは、この1年間で、元気に、笑顔で、そしてたくましく過ごしました。私がとりわけ感心しているのは、全校が集まったときの整然とした雰囲気です。どの学年が最初に来ても、必ずきちんと整列して、静かに他の学年がやってくるのを待つことができます。続いてきた学年は、その雰囲気を感じ取り、維持しようと行動します。こうして、全校がとてもスムーズに集まることができるのは、すばらしいことです。

そうした積み重ねが、卒業関連の諸行事の成功につながっています。きっとどの児童も、自信を持って1つ上の学年に進級できることでしょう。

保護者の皆様についても、とりわけPTA活動はコロナを経てその運営についていろいろと検討や工夫をしながらの1年間でした。会長をはじめ皆様のご協力に深く感謝するとともに、新年度も引き続きのご支援・ご協力をお願いいたします。1年間ありがとうございました。

校内環境美化のため充電式ブロワーを購入させていただきました

本校児童による田植えや稲刈り、そしてPTAや地域の皆様の協力で収穫・加工した餅の販売による売上金を使い、充電式ブロワーを購入させていただきました。

本校敷地内にはたいへん樹木が多く、特に秋は木々の落ち葉を集める作業が児童の清掃当番にがんばってもらっても全く追いつきません。

今回の購入により、効率的に美化活動を行うことができるようになる他、共通のバッテリーを使える他の機器を計画的に購入し、1年を通じて活用できるようにしていきたいと考えています。

この購入に係る会計処理については、3月26日のPTA会計監査の際に監査委員の皆様を確認していただくと考えています。

大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



卒業おめでとう！笑顔と涙の卒業式



3月16日（土）、春本番を感じさせる暖かな陽光に包まれ、27名の卒業生が本校を巣立っていきました。

全校児童、そして多くの保護者の皆様に見守られながら、それぞれ立派に成長した姿で卒業証書を受け取ることができ、また、皆、中学校の制服がすでに似合っており、中学生になる準備が整っていると感じました。令和5年度の児童全員で歌う最後の校歌はとても元気よく、美しく式場に響き渡り、また、全校児童でつくりあげた「卒業の言葉」には、卒業生、そして在校生それぞれの感謝の気持ちが込められ、感動的なひとときとなりました。

卒業生のこれからのますますの成長と活躍を心よりお祈りいたします。保護者の皆様には、6年間にわたる本校学校教育へのご協力に感謝申し上げます。

在校生も、一連の卒業関連の取組を通じて、進級への意識がぐっと高まったと思います。4月からの新年度がとても楽しみです。



在校生が見送る中、立派に巣立っていきました

3月の受賞紹介

15日（金）の全校集会で、以下の受賞紹介と賞状伝達を行いました。おめでとうございます！

3月の読書賞受賞者紹介

1年間の総受賞者数は522人でした

※○数字は、それぞれの児童の受賞回数です。



1年間を通じて、特に1、2年生の皆さんがたくさん本に親しむ姿が見られました。また、読書賞を数多く受賞したのは、さん（40回）、さん（27回）でした。さんは実に40,000ページ以上読んだことになります。すごいですね。春休み以降も、そして令和6年度も、本により親しみ、心を豊かにして欲しいと思います。保護者の皆様、読書への啓発にご協力いただき、ありがとうございました。